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Префект В. С. Фуер провел выездное совещание по вопросу обсуждения проекта
реконструкции МКАД на Одоевского, что подтверждено протоколом от 27 октября 2012
года. Свои замечания, предложения и вопросы, по  составленному протоколу, можно
направлять в письменном виде в префектуру, откуда через месяц придут разъяснения.

  

Например: 1. Почему среди присутствовавших не указан префект В. С. Фуер? 2. Почему
в протокол по обсуждению проекта планировки участка линейного объекта попало
плохое отопление и плохая уборка территории?
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